

Herren Bezirksliga

TTC Fessenbach : TTV Schmieheim
Samstag, 11.11.2023, 17:00 Uhr

Herp bleibt gegen den TTV Schmieheim ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:4-Heimerfolg des TTC Fessenbach im Spiel der Herren Bezirksliga gegen den TTV Schmieheim endgültig fest. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere Andreas Herp, der seine Partien allesamt gewann.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Der Start in die Partie hätte für Kappel / Lacroix besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Roth / Stubanus noch in vier Sätzen und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. In vier Sätzen verloren Nitsche / Suleman ihre Partie gegen Patzwald / Benzel. Kurz straukelten sie, aber letztlich waren Käshammer / Herp bei ihrem 3:1 gegen Bischof / Trötschler doch überlegen. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Der Start in die Partie hätte für Martin Kappel besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Daniel Patzwald noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Mit nur einem Satzverlust ging Matthias Nitsche gegen Daniel Roth durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Eine knappe Niederlage gab es derweil hingegen für Jonas Käshammer beim 8:11, 12:10, 9:11, 11:8, 8:11 gegen Manuel Stubanus. Die richtige Herangehensweise hatte Andreas Herp beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Martin Bischof ab dem ersten Ballwechsel. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an die Tische. Nicht so gut lief es indes für Shafai Suleman bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Viktor Benzel, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Das musste man neidlos anerkennen. Damian Lacroix machte mit Patrick Trötschler bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Fessenbach und des TTV Schmieheim. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Martin Kappel und Daniel Roth, bevor das im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte bereits als ausgeglichen eingeschätzte 2:3 feststand. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Roth mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Einen Sieg holte daraufhin Matthias Nitsche wiederum beim 11:5, 9:11, 11:6, 11:9 gegen Daniel Patzwald. Beim 3:0-Sieg gelang es Jonas Käshammer den Gastspieler Martin Bischof in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Bischof nun einen Sieg und 6 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Der neue Zwischenstand war 8:4. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Andreas Herp die Partie gegen Manuel Stubanus noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 6:3 für Herp und 4:2 für Stubanus seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Durch diesen Sieg hat der TTC Fessenbach nun ein Punkteverhältnis von 5:7 auf dem Konto, während der TTV Schmieheim nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 2:6 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC Altdorf (TTC Fessenbach) bzw. gegen den TTC Steinach (TTV Schmieheim).

Statistik:

TTC Fessenbach

Doppel: Kappel / Lacroix 1:0, Nitsche / Suleman 0:1, Käshammer / Herp 1:0

Einzel: M. Kappel 1:1, M. Nitsche 2:0, J. Käshammer 1:1, A. Herp 2:0, S. Suleman 0:1, D. Lacroix 1:0

TTV Schmieheim

Doppel: Patzwald / Benzel 1:0, Roth / Stubanus 0:1, Bischof / Trötschler 0:1

Einzel: D. Roth 1:1, D. Patzwald 0:2, M. Bischof 0:2, M. Stubanus 1:1, P. Trötschler 0:1, V. Benzel 1:0